
ДАНИЛОВА ЛАРИСА ГЕОРГИЕВНА

Родилась в 1949 году в Приморском крае Адрес: 654000, Новокузнецк, улГлинки, 2-13т.(3843)42-84-04,89134282973В 1983 году окончила Уральский государственный университет, отделение «История искусств»ВЫСТАВКИ, ПРОЕКТЫ1995 -  Персональная выставка произведений И. Бессонова1996 -  «Новые поступления (1991- 1995)». Выставка из фондов НХМ1997 -  «Художник и музей. 40 леттворческому союзу». Из фондов НХМ-  Персональная выставка произведений А. Каменева-  Персональная выставка произведений Е. Башариной1998 -  «Отечественное искусство 1970-1990 гг.». Постоянная экспозиция 1998-2002 -  Цикл «Острова памяти». Персональные и групповые выставки произведений художников старшего поколения2000 -  «Евреиновские чтения». Проект2001 -  «Искусство Сибири 1950-2000 гг.». Постоянная экспозицияУЧАСТИЕ В СЕМИНАРАХ, КОНФЕРЕНЦИЯХ1995 -  Внутримузейная научно-практическая конференция. Новокузнецк, НХМ1996 -  Городская межмузейная конференция. Новокузнецк2000 -  «Евреиновские чтения». Городская музееведческая конференция. Новокузнецк, НХМ2002 -  Межрегиональная конференция, посвященная 75-летию Новокузнецкого краеведческого музеяПУБЛИКАЦИИНиколай Статных: буклет. Новокузнецк, 1981Формы и методы эстетического воспитания молодежи: буклет.Новокузнецк, 1985VI Зональная художественная выставка «Сибирь социалистическая» (раздел живописи): каталог. Кемерово, 1985 LDanilowa. Malarz rodera z syberii. D.Korobiej nikow. Foto. Kraj Rad. Nr 40 (1511). 1987. S. 29-31.Александр Бобкин. Статья в каталоге выставки: «Александр Бобкин, Владимир Наседкин, Николай Рыбаков». М., 1990 Юбилейная выставка детской изостудии ДК НКАЗа. Вступительная статья. Новокузнецк, 1995Новые поступления в собрание НХМ (1995 г). Новокузнецк, НХМ, 1996 Виталий Карманов: Буклет. Новокузнецк, 1997 Александр Суслов. Стихотворения. Вступительная статья. Кемерово, 1998 Из истории художественной жизни Новокузнецка. 1930-1990 m  справочник Новокузнецк, 1999

Экскурсия по современному искусству Сибири Tour of the Contemporary Art of Siberia
LARISA GEORGIYEVNA DANILOVA

Born 1949 in Primorsky RegionAddress: 654000 Novokuznetsk, Glinka St., 2-13Telephone: (3843)42-84-04,89134282973Graduated 1983 from the Ural State University, History of Art DepartmentEXHIBITIONS, COMPETITIONS1995 -  Solo exhibition of EBessonov1996 -  «The Museum’s Latest Acquisitions. 1991-1995». Exhibition from the Museum’s collection1997 -  «The Artist and the Museum: 40 Years of Creative Collaboration». Exhibition from the Museum’s collection-  Solo exhibition of AKamenev-  Solo exhibition of E.Basharina1998 -  Permanent exhibition «Russian Art of the 1970s- 1990s».1998-2000 -  Series «Islands of Memory». Solo and group exhibitions of works by the older generation artists2000 -  Project «Yevreinovskiye Readings»2001 -  Permanent exhibition «Siberian Art in the 1950s-2000s»PARTICIPATION IN SEMINARS, CONFERENCES1995 -  Inner-museum scientific conference. Novokuznetsk Art Museum, Novokuznetsk1996 -  City inter-museum conference. Novokuznetsk2000 -  City museum conference. «Yevreinovskiye Readings». Novokuznetsk Art Museum, NovokuznetskPUBLICATIONS«Nikolay Statnykh», Booklet. Novokuznetsk, 1981«Ways and Methods of Esthetic Education of Young People». Booklet.Novokuznetsk, 1985Catalog of the 6th regional exhibition «Socialist Siberia». Section «Painting», Kemerovo, 19851. Danilova. Malarz rodem z syberii. D. Korobiejnikow. Foto. Kraj Rad. Nr 40(1511). 1987. S. 29-31Alexander Bobkin. Article in the catalog of the exhibition «Alexander BobkiaVladimir Nasedkin, Nikolay Rybakov». Moscow, 1999«Jubilee Exhibition of Children’s Art Studio of the Cultural Center of theNovokuznetsk Aluminum Plant». Introduction. Novokuznetsk, 1995«New Acquisitions in the Collection of the Novokuznetsk Art Museum (1995)».Novokuznetsk Art Museum, Novokuznetsk, 1996«Vitaly Karmanov». Booklet. Novokuznetsk, 1997«Aleksander Suslov. Poems». Introduction. Kemerovo, 1998«From the Art History of Novokuznetsk. The 1930s-1990s: Reference».Novokuznetsk, 1999
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